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Телепробы − это способ рас-
смотреть потенциал в будущем те-
лерадиоведущем, а также отличная 
возможность для начинающих жур-
налистов попробовать свои силы и 
познакомиться ближе с выбранной 
профессией.

Государственную телерадиоком-
панию Луганской Народной Респу-
блики посетили студенты 1-2 курсов 
направлений подготовки «Журна-
листика» и «Реклама и связи с обще-
ственностью». В телестудии ребята 

впервые прочитали текст на камеру 
и получили множество советов от 
мастеров своего дела.

Своим мнением поделилась 
студент 1 курса направления 
подготовки «Реклама и связи с 
общественностью» Светлана 
Пасларь:

− Я впервые побывала в настоящей 
телестудии, где создаются програм-
мы, которые мы смотрим каждый день. 
Это незабываемый опыт для всех: мы 
не только увидели свои ошибки, но и 

Начинающие медиаспециалисты ЛНУ имени Тараса 
Шевченко побывали на телепробах в ГТРК ЛНР

убедились в правильности выбора своей 
будущей профессии.  

В дальнейшем в рамках кон-
вергентной редакции планирует-
ся создание научно-практических 
лабораторий. Студенты кафедры 
журналистики и медиакоммуника-
ций филологического факультета 
смогут реализовать свои PR-проек-
ты, приобрести необходимые навы-
ки работы в телевизионной сфере, 
создадут свои студенческие радио-
передачи и многое другое.

В Луганском национальном университете имени Тараса Шевченко запущен инновационный проект «Конвергентная 
редакция», в рамках которого 15 мая студенты вуза попробовали себя в качестве телеведущих на ГТРК ЛНР.

Александра Сивак
студент 1 курса направления 

подготовки «Журналистика»,
фото Светланы Пасларь
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День журналистики – заслужено 
трудом и самопожертвованием
Традиционно каждый год во всем мире отмечается День журналиста, и хотя даты про-
ведения различаются, каждая страна приурочивает этот праздник к важному событию, 
которое связанно с журналистской деятельностью.

Так, в Российской Федерации 
«День российской печати» отме-
чается ежегодно 13 января. В этот 
день в 1703 году по указу Петра I в 
свет вышла первая российская газе-
та «Ведомости». 

День журналиста в Украине от-
мечается каждый год 6 июня. В этот 
день в Брюсселе национальный 
союз журналистов Украины, по-
давляющим количеством голосов, 
был принят в ряды Международ-
ной федерации журналистов.

В Луганской Народной Республике 
по приказу главы с целью сохра-
нения многолетних традиций, по-
вышения внимания к работникам 
различных сфер Днем журналиста 
было объявлено 14 июня. 

Если углубиться в историю, то 14 
июня 1917 г. свету 
предстал первый 
номер газеты «Лу-
ганская Правда», 
которая была пер-
вой газетой на всем 
Донбассе. Именно 
поэтому в ЛНР ре-
шили приурочить 
к этой дате празд-
нование Дня жур-
налиста.

Для жителей 
Республики поня-
тие «журналист» 
стало особенным. 
Это особая каста, 
в хорошем пони-
мании этого слова. 
Самоотверженная 
работа всех работ-

ников СМИ их самопожертвова-
ние в наиболее трудные периоды и 
стремление донести людям хотя бы 
небольшую крупицу информации, 
которую они так жаждали в период 
блокады, позволили осветить собы-
тия для оставшихся в информаци-
онном вакууме луганчан. Приходи-
лось работать в трудных условиях, 
верстая на коленях, распечатывая 
на домашних принтерах какие-то 
листовки, чтобы донести народу 
правду.

В той ситуации, в которой мы 
живём, в этом потоке информации, 
который нас окружает, роль СМИ 
переоценить невозможно. Именно 
посредством медиа общество имеет 
возможность общаться с властью и 
решать особо важные и актуальные 

проблемы. И от людей этой отрас-
ли требуется не только мастерство, 
творческое чутьё и активная жиз-
ненная позиция, но и гражданское 
мужество. Именно возможность и 
готовность пожертвовать жизнью 
ради донесения человечеству прав-
ды присуща нашим журналистам. 

Традиционно ко Дню журнали-
ста правительственные и негосу-
дарственные организации приуро-
чивают присуждение выдающимся 
журналистам наград, также прохо-
дят пресс-конференции, брифинги, 
журналисты принимают многочис-
ленные поздравления коллег, дру-
зей и читателей.

Так, в Луганской академической 
филармонии 14 июня прошлого 
года прошёл концерт, посвящён-
ный Дню журналиста, а также це-
ремония награждения работников 
СМИ. Собравшимся был показан 
фильм «Правда под прицелом» о 
героизме журналистов в период ак-
тивных боевых действий и блокады 
Луганска летом 2014 года. 

Руководители ЛНР поздра-
вили журналистов с первым 
республиканским Днем журналиста 
и 20-летним юбилеем со дня выхода 
в свет первого номера обществен-
но-политической газеты «XXI век». 

Кроме того, сотрудники средств 
массовой информации Республики 
получили награды от главы ЛНР, 
благодарственные письма, грамоты 
от Администрации города Луган-
ска, общественного движения «Мир 
Луганщине», Совета министров, 
МЧС, МГБ, Народной милиции, 
Минприроды, Минсвязи, Народно-
го Совета, Федерации профсоюзов.

День журналиста – это не толь-
ко профессиональный праздник 
работников средств массовой ин-
формации: журналистов, корре-
спондентов и репортёров. Это, 
несомненно, и общенародный 
праздник, так как трудно предста-
вить современное общество без ин-
формации, без средств ее передачи 
и без профессионального взгляда 
на события и факты жизни. 

Видеоконференция была орга-
низована общественной органи-
зацией «Федерация бокса ЛНР» 
совместно с Центром многофунк-
циональной психологической 
подготовки «Маяк-Профи» и сою-
зом-2018 «Наследники победы». 

Около 400 участников из 51 ре-
гиона России принимали участие в 
масштабном проекте, и 5 мая жите-
ли Казани обратились к гражданам 
из Луганской и Донецкой Народ-
ных Республик.

Участники XV Всероссийско-
го молодёжного образовательного 
сбора военно-спортивных органи-
заций и кадетских корпусов име-
ли возможность познакомиться не 
только с юными спортсменами, но 
и со студентами ЛНУ имени Тара-
са Шевченко, которые, оказав все-
возможную помощь, были рады 
поделиться знаниями об истории и 
прослушать выступления от пред-
ставителей Казани.

Наши ребята приняли активное 
участие в обсуждениях, рассказав 
истории о героях Великой Отече-
ственной войны в своих семьях. Бе-
седа прошла в доброжелательной 
обстановке.

С уверенностью можно ска-
зать, что обучащиеся всех курсов 
кафедры журналистики и медиа-
коммуникаций были рады поде-
литься рассказами о героических 
подвигах своих родственников. На 
этом активность наших студентов 
не заканчивается, и останавливать-
ся мы не намерены! 

Помни свою 
историю

Финал открытого турни-
ра по боксу, посвященный 
73-й годовщине Победы в 
Великой Отечественной 
войне, прошёл в Лутугино 
5 мая. Во время соревнова-
ний была налажена связь с 
представителями Всерос-
сийского слёта «Наследни-
ки победы» в формате те-
лемоста. В беседе приняли 
участие студенты кафедры 
журналистики и медиаком-
муникаций, подготовив за-
метки с краткой историче-
ской сводкой о Лутугинском 
районе в военные годы.

Актуально

Полина Ященко
студент 2 курса направления
подготовки «Журналистика»

Виктория Гармаш
студент 2 курса напревления 

подготовки «Журналистика»,
фото из интернет-ресурсов
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Будь в курсе!

Алексей Литвинов
студент 2 курса направления 

подготовки «Журналистика»,
фото из интернет-ресурсов

Ни дня без культурного отдыха СССЧ – 
Студенты Смотрят Слушают Читают
Влияние культуры на нашу жизнь невозможно переоценить. Мы начинаем свой день с 
завтрака под какой-то художественный фильм, едем на работу с музыкой в наушниках, 
а вечером многие из нас отдыхают за книгой у торшера. Неудивительно, ведь с древней-
ших времен люди находили спасение от скуки, грусти, проблем именно в искусстве. Так 
что сейчас интересно молодежи? Это важно, ведь именно молодёжь – двигатель про-
гресса. Какие книги читают, какую слушают музыку и что смотрят? В той или иной 
степени всё это их развивает и ведет по определенному пути.

СССЧ – Студенты смотрят, слу-
шают, читают. Так и назовем. И по 
порядку:

Что же сейчас увлекает молодых 
людей в кинематографе?

 «Место встречи»

В 2018 году вышел интересный и 
нетипичный фильм «Место встречи», 
который и стал первым в нашем спи-
ске. Картину поставил Паоло Джено-
везе. Действие фильма развивается 
в обыкновенном европейском кафе 
«Место». Многие люди приходят к та-
инственному незнакомцу с просьбой 
решения их проблемы или сложной 
задачи. Он же способен решить абсо-
лютно любую просьбу за определен-
ную плату, но чем сложнее просьба, 
тем сложнее задание. Готовы ли ге-
рои фильма заплатить поставленную 
цену?

***
Анастасия Горячкина, студент 

2 курса магистратуры, Института 
физического воспитания и спорта:

– Фильм «Место встречи» подни-
мает множество философских мыс-
лей. Сколько готов человек заплатить 
за своё желание? Какова цена жизни? В 
этой картине обостряется вопрос вы-
бора. Девять героев, девять желаний, 
девять судеб, которые объединяет 
одно место. Каждый герой сталкива-
ется с проблемой выбора: готов ли он 
пойти на аморальный поступок или 
даже убийство ради исполнения своего 
желания? После просмотра у зрителя 
возникает желание подумать, пораз-
мыслить: «А насколько далеко готов 
зайти я для осуществления своей меч-
ты?».

***
Отойдем от драмы и глубоких 

вопросов прямиком к фантастике. 

А именно… 
 «Люси»

***
Анастасия Бесплахотная, сту-

дент 2 курса, филологического фа-
культета:

– Недавно посмотрела научно-фан-
тастический фильм «Люси» со Скар-
летт Йоханссон в главной роли, снят  
он гениальным французским киноре-
жиссером Люком Бессоном. Фильм 
этот произвел на меня ошеломляющее 
впечатление. Наверное, почти у каж-
дого человека закроется мысль упо-
требить наркотик, чтобы настолько 
развить свой интеллект, как у глав-
ной героини. Этот фильм заставляет 
задуматься о смысле жизни, которого, 
по сути, может и не быть. Что все мы, 
живые существа, обитающие на этой 
планете, всего лишь часть огромной 
системы. Люк Бессон действительно 
великий режиссер, на мой взгляд, он об-
ращается к Демокриту и его филосо-
фии, точнее, к атомизму (согласно их 
учению, существуют только атомы и 
пустота), мастерски вплетая учение 
в сюжетную линию фильма.

***
Самое время поговорить о 

пункте с маршрутом до места уче-
бы или работы. Музыка. Пора об-
новлять плейлисты, а помогут в 
этом наши студенты.

Imagine Dragons

Imagine Dragons (дословно «Во-
образи драконов») — американская 
инди-рок группа, образованная 
в Лас-Вегасе в 2008 году, в состав 
которой входят четыре человека. 
Название группы представляет со-
бой анаграмму, значение которой 
знают лишь Дэн, Бен, Уэйн и ещё 
один Дэн. 

***
Ярослав Молчанов, студент 4 

курса Института торговли, обслу-
живающих технологий и туризма:

– Я уже давно слушаю Imagine 
Dragons, с их творчеством я позна-
комился, увидев клип «Radioactive» в 
2012 году, и тогда меня это сильно 
впечатлило. Творчество «драконов» 
трудно принять. Вы либо вникаете 

в каждый текст и попробуете найти 
связь между всеми песнями или про-
сто добавляете самые горячие хиты в 
ваш плейлист, не затрагивая осталь-
ные песни. Никаких других вариантов 
нет. Imagine Dragons - это не группа, 
которая проходит в фоновом режиме 
в любой ситуации.

***
А песни этих ребят знают все 

от мала до велика. Мало летних 
ночей проходит без их текстов во 
дворах, авторы негласного гимна 
общежития и люди, благодаря ко-
торым все знают, кто такие вахте-
ры. 

Бумбокс

***
Фатеева Дарья, студент 2 кур-

са, филологический факультет:
 – Моей любимой музыкальной 

группой является «Бумбокс». Их ком-
позиции я слушаю давно и довольно 
часто именно поэтому в различных 
жизненных ситуациях, я всегда нахо-
жу успокоение именно в их произведе-
ниях. По моему мнению, для каждого 
человека музыка – это способ уйти 
от реальности, расслабиться и по-
грузится в свой мир. Именно таким 
миром для меня стали композиции 
группы «Бумбокс». Они могут быть 
разного настроения и содержания, но 
в них всегда присутствует душев-
ность и искренность. 

***
Поговорим о высоком. Книго-

манов осталось мало, но они есть, 
некоторые из них с радостью со-
гласились заняться вербовкой и 
рассказали о некоторых произве-
дениях.

 «Игры с палачами» – 
Крис Картер

***
Мария Андреева, студент 2 кур-

са Института экономики и бизне-
са:

– Это жуткий детектив о кро-
вавых преступлениях, шокирующих 
подробностях с непредсказуемым 
финалом. Именно этому роману уда-
лось меня напугать. Автор будто в 
воду глядел, когда его герой на стене 

увидел надпись: 
«Хорошо, что 
ты не включи-
ла свет». Реко-
мендую читать 
всем любите-
лям жанра, 
тем, кто не бо-
ится кровавых 
подробностей, 
у ж а с а ю щ и х 
сцен и кто обо-
жает неожидан-
ные концовки! 

***
И немного классики.

«Старик и море» 
Эрнест Хемингуэй

***
Кристина Пархоменко, студент 

1 курса магистратуры Института 
психологии и педагогики:

 – Рассказ об одиночестве человека. 
Старик всегда думает, что хорошо бы 
мальчик был тут, но один в открытом 
море. Во время отдыха он думает о сво-
их мечтах и о своем предназначении, 
что он рыбак и не должен сдаваться. 

Немного тяжёлый рассказ, но его 
невозможно прочитать, скучно про-
листывая страницы, не сопоставляя 
героя с самим собой. Рассказ о том, 
как человеку хочется жить. Он хочет 
жить, он будет бороться, он справить-
ся со всем, но он будет жить! Считаю, 
что книгу должны прочитать, обяза-
тельно те люди, которые упали духом 
и считают, что их больше ничего не 
держит в жизни. Но на самом деле мы 
и есть жизнь.

***
Вкусы у всех людей разные, но 

главное, что всё мы – неотъемле-
мая часть той самой культуры. Ува-
жайте чужое мнение, развивайтесь, 
смотрите правильные фильмы, слу-
шайте хорошую музыку и читайте 
прекрасные книги. 
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Верь в себя – ты всё сможешь!

Филологический факультет – структурное подразделение, которое имеет богатую 
историю. Он является современным центром гуманитарного образования Луганского 
национального университета имени Тараса Шевченко. Преподавание филологических 
дисциплин берет своё начало от образования университета с его почти вековой исто-
рией развития и передовыми традициями обучения. Научные достижения – не един-
ственное, чем может похвастаться данное структурное подразделение. Особое внима-
ние уделяется и спортивной жизни. Ежегодно наши спортсмены достойно защищают 
факультет на первенствах университета, занимая призовые места.

Спорт – это неотьемлемая 
часть жизни студентов ЛНУ име-
ни Тараса Шевченко. Визитной 
карточкой нашего университе-
та и всей Луганской Народной 
Республики являются спортсме-
ны, которые обучаются в нашем 
вузе.

Сегодня они представляют не 
только наше молодое государ-
ство, но и весь Донбасс на миро-
вых спортивных площадках.

Корреспонденту нашего из-
дания удалось пообщаться и 
взять эксклюзивное интервью у 
студента нашего вуза Ивана До-
рофеева, который не раз стано-
вился призёром и победителем 
различных соревнований.

*** 

Иван рассказал нам о своём 
спортивном пути, а также нам 
удалось узнать секрет его отлич-

ных результатов. 
– Иван, как давно ты занимаешь-

ся спортом? 
– Моя спортивная жизнь началась с 5 

лет. Родители отдали меня на кик-бок-
синг. Занимался я им до 11 лет, а потом 
решил немного изменить направление 
и записался на тайский бокс, тогда он 
казался мне более интересным.  В 14 лет 
из-за проблем со здоровьем пришлось 
прекратить тренировки.

– Ты пробовал себя ещё в ка-
ких-либо видах спорта?

– Да. На первом курсе техникума 
меня заинтересовал волейбол. Вна-

чале казалось, что я никогда не буду 
играть нормально, очень долго ничего 
не получалось, даже хотел перестать 
заниматься. Глядя на спортсменов, ко-
торые играют лучше меня, я получал 
дополнительный стимул для упорной 
работы. Это помогло мне добиться же-
лаемого результата и, спустя год, я был 
назначен капитаном сборной техни-
кума. Когда поступил в университет, 
захотелось попробовать себя в чём-то 
новом. Так решил поучаствовать в лег-
коатлетическом кроссе. Раньше я не за-
нимался бегом и никогда не планировал. 
Результат был неожиданным. Соперни-
ки были очень выносливые и техничные, 
но нет ничего невозможного, главное – 
поверить в себя.

– Какой вид спорта тебе больше 

всего импонирует и почему?
– Независимо от возраста футбол 

был в моей жизни всегда. Это увлечение, 
которое помогает расслабиться и от-
влечься от всех проблем. 

– Тяжело ли совмещать учёбу и 
занятия спортом?

– Учеба и спорт – это тот вопрос, 
после которого в голове крутится много 
противоречий. Конечно, непросто это 
совмещать. Иногда приходится чем-то 
жертвовать, в основном учёбой (улыба-
ется), но потом навёрстываем упущен-
ное. В учёбе, как и в спорте, необходимо 
немного приложить усилий и всё у тебя 
будет хорошо. Я считаю, что, если у 
человека есть желание и рвение, он смо-
жет достичь высот и в науке, и в любом 
виде спорта, главное – верить в себя. 

Иван Дорофеев – сту-
дент первого курса направ-
ления подготовки «Китай-
ский и английский язык и 
литература». За этот учеб-
ный год он стал победите-
лем в легкоатлетическом 
кроссе, занял первое место 
в составе мужской коман-
ды по волейболу, а также 
стал призёром в ежегод-
ной общеуниверситетской 
военно-спортивной игре 
«Донбасский характер», 
приуроченной к 75-ой го-
довщине освобождения 
Луганска от немецко-фа-

шистских захватчиков. 

Никита Сериков
студент 2 курса направления 

подготовки «Журналистика»,
фото из группы 

филологического факультета


